

**DENUNCIA Y AYUDA****LIBERAN A PINGÜINOS TRAS RECUPERACIÓN EN ANCUD.-**

Luego de estar cerca de un año en recuperación en el Centro de Conservación de la Biodiversidad de Chiloé Silvestre, fueron liberados en Calbuco dos pingüinos de Humboldt. Tras todo ese tiempo en las instalaciones de la fundación chilota, ubicadas en el sector rural ancuditano de Nal Bajo, en la Reserva Marina Pullinque, las aves fueron conducidas por personal de Sernapesca a la isla Doña Sebastiana, en la comuna de Maullín, donde no pudieron ser dejadas por malas condiciones del mar, por lo que el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura decidió otro lugar.